
Acta N 3 

 

Siendo las once y treinta minutos, del miércoles doce de julio del año dos mil veintitrés, se reúnen 
por medio de ZOOM los consejeros de departamento Javier Echeverría, Cristhian Berríos, y el 
consejero de Facultad Julio Sánchez. Se excusan los consejeros Moisés Domínguez y la consejera 
Sandra Rojas está con licencia médica. 

Tabla por tratar: 

1. Información Docencia Departamento 
2. Información Departamento 
3. Temas a tratar en Consejo de Facultad extraordinario Nº 6/2023 
4. Renuncia Dr. Raúl Mera y opción académico de reemplazo. 
5. Información SIA  
6. Varios 

 

• La docencia correspondiente al 2-2023 fue asignada a todos los académicos jornada 
completa y por hora, solamente falta ajustar algunos cursos que no darán durante el 
segundo semestre, esto debido a las instrucciones de la Vicerrectoría Académica que 
solamente los cursos que correspondan a semestre par se ofertaran, con excepción del 
primer  y último año. Además aquellos cursos que no se dicten y que estuviese a cargo de 
un profesor jornada completa, y que por solicitud de los estudiantes (más de 10 estudiantes) 
a la jefa de carrera y posteriormente a la Registradora Curricular la cuál verá la posibilidad 
de sala de clases y horarios disponibles podría dictarse, esta solicitud debe ser presentada 
posterior al cierre del primer semestre. 

• Se informa que el académico Jornada Completa de Reemplazo Dr. Fabian Martínez, y que 
reemplazó al Dr. Mauricio Yáñez quien renunció el mes de mayo, ya se inició el proceso 
administrativo en la Vicerrectoría Académica y recientemente se realizó la entrega de la 
oficina designada (exDr. Yañez), y además se pudo instalar en el Laboratorio que le fue 
asignado en el compromiso de espacios (Drs. Mascayano y Caroli). 

• Se informa al consejo que en el día de hoy en la tarde , se realizará un consejo extraordinario 
ampliado en el que participará el Vicerrector de Investigación, innovación y creación y 
además la Directora de DICYT, sobre las nuevas políticas institucionales de investigación, se 
solicita analizar temas a tratar en dicho consejo.  

• Se comunica al consejo que el Dr. Raúl Mera ha informado su intención de renuncia a la 
Universidad de Santiago y de trasladarse a la Universidad de Tarapacá por razones 
personales, se acuerda que se realizará un consejo extraordinario el próximo miércoles 19 
de julio de 2023 para tratar solamente este tema y la posibilidad de nuevamente solicitar 
un académico jornada completa de reemplazo. 

• Se informa que fue enviado por medio de la plataforma designada por la Dicyt las 
propuestas SIA y además el acta con el análisis de los proyectos y CV de los candidatos, 
cómo fue solicitado y aplazado por la Dicyt. 

• Finalmente no hay varios y se da por finalizada la reunión a las doce y treinta minutos. 



 

 

 

 

 

      Carolina Mascayano    Javier Echeverría                     
Directora DCA                Representante DCA 

 

 

 

                                  Julio Sánchez                      Cristhian Berríos         
  Consejero Facultad                                                        Representante DCA 

                                           
    

 
   

  

  


